
本报讯
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月
"#

日上午!团市委"市实施希望工程指导小组来
到汇龙镇"惠萍镇等地!为刚考上大学的

$

名困难学生各送上#圆
梦行动$助学金

%&&&

元%

今年的&圆梦行动$以&携手共进'圆梦大学$为主题!首批将
资助

'&

名学优家贫的大学一年级新生!资助标准为每人
(&&&

元(

&圆梦行动$是我国希望工程的一项重要内容(此项行动在
我市自

)&&$

年开展以来!共募集助学金
"&&

多万元!帮助近
*+,

名
学业优异的贫困学生圆了大学梦( （钱爱仁）
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月
"'

日上午!市民政局)新闻信息中心"广播电视
台"募捐办在市老年公寓联合举办&福彩圆你大学梦$助学金发
放仪式! 共计发放助学金

*'-)

万元!

.%

名贫困学子每人获助
.&&&

元(

&贫困的家境让我们生活备感艰辛!然而福彩使我们感受到
了社会各界的关怀(我们将牢记关怀"刻苦学习!以优秀的成绩
回报社会($获助学生代表的发言道出了贫困生的共同心声(

自
/&&!

年起! 福彩选择贫困学生群体! 开展助学活动(

.

年
来!共向

*'&

余名学生发放助学金
+&

多万元( （钱爱仁）

福彩牵手寒门学子
43名贫困生共获助17.2万元

南通市纪检案件质量
建设现场会召开
本报讯

!

月
/+

日!南通
市 纪 检 监 察 案 件 质 量 建 设
现 场 观 摩 会 暨 审 理 干 部 业
务培训会在启召开(南通各
县 市 区 纪 委 案 件 审 理 工 作
人员参加会议!启东市委常
委"市纪委书记韩菊芳出席
会议(

启 东 市 纪 委 介 绍 了 纪
检监察案件质量建设情况(

近年来!市纪委始终坚持把
案 件 质 量 建 设 作 为 纪 检 监
察工作的首要任务!强化主
审 人 员 责 任 ! 严 把 工 作 标
准 ! 完 善 审 理 质 量 流 程 控

制!扎实推进查审精细管理!

不断创新审理审议方式!努
力促进案件审理公开透明!

案件审理质量得到了明显提
高(在省纪委组织的全省案
件审理质量大检查中!启东
被评为县市区案件审理质量
领先单位(

与会人员还听取了南通
大 学 法 政 学 教 授 殷 磊 作 的
*证据法+专题讲座!观摩了
启东市纪委优秀案卷!并围
绕案件质量建设工作展开了
广泛交流(

（孙亚军）
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月
/+

日 下
午!启东经济开发区召开上
市工作推进会(副市长胡建
斌出席会议(

会 上 ! 华 泰 证 券 公 司
专 家 以 宏 观 经 济 环 境 为 背
景 ! 介 绍 了 目 前 资 本 市 场
的 最 新 情 况 ! 对 企 业 实 现
上 市 需 要 达 到 的 标 准 ) 申
请 上 市 流 程 等 作 了 详 细 阐
述 ( 与 会 的 海 四 达 集 团 )

南 方 润 滑 等 企 业 负 责 人 介
绍 了 企 业 发 展 情 况 以 及 上
市工作计划(

近年来 ! 启东
经济开发区认真贯
彻落实市委) 市政
府精神! 高度重视
企 业 上 市 工 作 !不
断加大对拟上市企

业 的 鼓 励 ) 扶 持 和 引 导 力
度!努力构建企业上市融资
服务体系平台!助推企业上
市 (年初 !启 东 经 济 开 发 区
把今年确定为企业上市年!

确保年内两家企业上市)两
家企业报会)一批企业做好
上市准备! 形成上市梯队(

在
!

月
!

日!林洋电子登陆上
海主板后!开发区已有姚记
扑克) 韩华新能源等

%

家企
业成功上市(另外!海四达)

瑞帆环保等
/

家企业报会(

（张天峰）
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月
/+

日上午!

市 十 五 届 人 大 常 委 会 召 开
第五十六次主任会议(市人
大常委会副主任倪国冲)王
生 )张 建 芳 )潘 国 红 出 席 会
议 ( 副 市 长 胡 建 斌 列 席 会
议(

会议听取)讨论了市政
府 关 于 服 务 业 发 展 情 况 的
报 告 和 市 人 大 常 委 会 财 经
工 委 关 于 我 市 服 务 业 发 展
情况的调查报告( 倪国冲指
出!近年来我市服务业发展
速度快)领域宽)体量大)层

次高)后劲足)效益好(他要
求 大 家 充 分 认 识 发 展 服 务
业的重要意义!切实增强发
展服务业的信心,充分挖掘
我市服务业发展优势!实现
服务业的重点突破,充分调
动 全 市 上 下 发 展 服 务 业 的
积极性!提高发展服务业的
组织程度%

会 议 还 讨 论 通 过 了 市
人 大 常 委 会 关 于 深 化 医 药
卫 生 体 制 改 革 工 作 情 况 的
审议意见%

（张春柳）

市十五届人大常委会
召开主任会议

开发区助力企业上市
目前已有3家企业登陆资本市场
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昨日环境空气质量：环境空气质量指数：25；级别：Ⅰ；空气质量：优；首要污染物：无；对健康的影响：可正常活动。今明天气预报：阴有阵雨或雷雨，偏东风3~4级，明日最高温度30℃，最低温度24℃左右。天气详情请拨96121。
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月
/'

日!&十城百车千人游启东暨
交广明星黄金海滩争霸赛$ 在我市黄金海滩风景
区举行! 江浙沪等周边地区的

*$&&

多名游客参加
了活动%当日!黄金海滩景区正式对外开放%

活动中!江苏交通广播网的知名主持人一菲)

程鸣等兴致勃勃地与游客进行互动%沙滩拔河)提
沙大力士)快乐马兰花等一个个精彩纷呈)富有特
色的节目让游客们零距离体验江海风情%&虽然大
雨不期而至! 但黄金海滩优美的自然风光让我不

虚此行%$苏州的朱先生一家三口专程驾车来到黄
金海滩景区游玩%

市旅游局负责人介绍! 黄金海滩景区目前已
建成赶海拾贝) 海上牛车) 天然足浴) 沙滩排
球) 沙滩足球) 沙滩摩托) 海鲜烧烤等游乐项
目%

'

月上旬! 景区试运营以来! 日平均接待游
客达

$&&

人次左右%

（李净）
图为游客冒雨玩起沙滩足球。

姜雨蒙 王婷婷摄

本报讯 塑料大棚除了种菜!还能派
何用场-在近海镇海界村!村民茅建平改
塑料大棚为规模猪圈! 一只大棚养了

!&&

头肥猪!由此获得了可观的经济效益%

!

月

/'

日!记者走进海界村!一探茅建平的致
富经%

在海界村
*

组! 记者见到了这个特别
猪棚.长

$&

多米)宽
*&

多米)高
/

米左右!钢
架结构!塑料薄膜覆盖/与别的蔬菜大棚
不同的是!里面分隔成

/&

多个区域!地上
铺设了预制水泥底板! 棚内建有排污)通
风设备等设施%

&钢架大棚!冬暖夏凉!肥猪天堂%$茅
建平滔滔不绝地介绍起他的大棚养猪经
历%

/&&/

年初! 茅建平有意将自己的猪场
规模由

$&&

头扩大至
*&&&

头%可扩建猪场!

除了需要取得政府部门的建设审批等手
续外!更需要一笔不菲的建设费用%同时!

*$

年的养猪经验让茅建平深刻体会到!传
统猪舍冬不保温)夏难降暑!养护成本偏
高%

举棋不定之时!茅建平偶然走进蔬菜
大棚!顿感温暖的同时!突发奇想.假如采
用大棚养猪!岂不免了麻烦!省了投入!又

提高了养殖效益% 通过多方求教和考证!

茅建平获得了大棚在一定高度)空间等条
件下实现冬暖夏凉的相关资料%

当年开春!茅建平夫妻在老猪场北侧
空地上开始兴建大棚猪场!并将数百只猪
仔作为第一批&入住者$%头年大棚养猪!

茅建平就尝到了意想不到的甜头%通过多
年摸索!如今!茅建平的大棚养殖规模已
超过

!&&

头!年出栏量达
*$&&

多头%

&大棚须盖两层薄膜! 中间夹加一层
草帘! 以夏遮阳光冬季保温%$ 茅建平介
绍! 冬天! 放下四周薄膜! 大棚成温室!

猪仔长得快, 夏天! 撩起四周围帘! 棚
内通风清凉! 猪少疫病! 长得好% 问及
大棚维修费用! 茅建平算了算! 答曰.每
年
*&&&

元左右%

实践证明!大棚养猪投入小!维修省!

将来复耕容易% 茅建平养猪的劲头更足
了%目前!他的猪场上!仅能繁母猪拥有量
就达

*/&

头%今年
*!!

月!茅建平已出栏生
猪
!&&

多头! 大棚养猪效益比普通养殖方
式高出至少一成% （姜斌）

近海镇猪倌茅建平另辟蹊径趟富路

一只塑料大棚养800头猪
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月
/0

日 上
午! 我市高层次党政后备
人才党性修养专题培训班
在井冈山党员干部培训中
心开班% 市委书记孙建华
出席开班典礼并作重要讲
话!市委常委)组织部长汤
雄主持开班典礼%

组织我市高层次党政
后备人才赴井冈山参加党
性修养专题培训!不仅是学
习贯彻落实胡锦涛总书记
&七一$ 重要讲话精神的具
体举措!是贯彻落实市第十
二次党代会的重要内容!也
是高层次党政后备人才提
升自身政治素养的有效途
径!意义重大)影响深远%

在开班典礼上! 孙建
华希望高层次党政后备人
才珍惜此次难得的学习机
会!重温井冈山历史!感悟
井冈山精神! 坚定理想信
念!增长知识本领!锤炼品
德意志! 矢志奋斗拼搏!在
人生的广阔舞台上充分发
挥聪明才智)尽情展现人生
价值!让青春在为党和人民
建功立业中焕发出绚丽光
彩%一要刻苦锤炼过硬的能
力本领% 要注重从实际出
发!向实践学)向社会学)向

群众学!尽快熟悉情况)进入角色,要深入基层!开展调研!在实践中
探索解决问题的有效方法,要积极开拓视野!善于察各方经验!辨各
地优劣!博采众长!为我所用!不断提升服务启东经济社会科学发
展)率先发展的能力%二要自觉树立良好的自身形象%要保持朝气蓬
勃)积极向上的精神风貌!低调做人)高调做事,要严格要求自己!埋
头苦干)尽职尽责!以诚信取信于人)以实绩赢得认同%三要努力创
造出色的工作业绩%要时刻不忘责任!始终保持勤勉认真的工作作
风!谋事细致严谨)做事精益求精!在踏实)务实上下功夫!积极工
作)奋发有为!创造实实在在的工作业绩!切实担当起&开创桥港新
时代)建设美好新启东$的神圣使命%

参加本次培训的
.#

名学员是我市
/&*&

)

/&**

年度招录的高
层次党政后备人才%培训将采用专题讲座)现场观摩)体验式教
学等方式进行%

（王晓莉 王伟玮）
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本报讯 记者从市商务局获悉!

*

至

'

月! 全市累计新批外商投资企业
/&

家!

增资扩股企业
*1

家, 累计新批注册外资

1-+

亿美元 ! 工商登记注册外资
%-!

亿美
元,注册外资实际到账

/-+

亿美元!同比增
长
*1"

% 在二季度南通市利用外资工作考
核中!我市荣获利用外资争先奖%

今年以来! 我市高点定位! 提出新
增工商登记注册外资

!

亿美元 ) 实际到
账外资

.-1

亿美元的目标% 在把目标任务
分解到镇乡) 园区和驻外招商分局的基
础上! 我市强化招商引资推进和考核体
系! 实行 &每月一次会办) 双月一次点
评) 每季一次考核) 半年一次现场会 $

的工作推进机制, 组织开展 &比创新 )

快转型$ 主题竞赛活动! 全面推进 &十

百千$

%&

项重点工作, 加大利用外资工
作的奖励力度! 在原有 &提前完成奖$)

&超额完成奖$ 和 &重大项目奖 $ 的基
础 上 ! 增 设 &外 向 开 拓 总 量 贡 献 奖 $!

推动全市上下聚焦外资) 招引外资%

另外! 我市搭建各种平台! 加强宣
传推介! 全面掀起招商热潮 % 上半年 !

我市成功举办第四届江海文化节暨国际
经贸洽谈会! 并在德国) 荷兰) 香港等
国家和地区举办了船舶配套产业) 现代
服务业专题招商活动! 推介我市交通区
位 ) 产 业 布 局 ) 园 区 载 体 等 方 面 的 优
势! 进一步扩大了启东在外知名度和影
响力%

+

月份! 我市主要领导带队赴台
湾开展经贸招商活动! 拜访了台湾工商
建设研究会) 台北电脑同业公会! 并就

北上海台湾新城) 启东台湾软件园等项
目进行了深入洽谈! 取得了显著的宣传
推介成效! 为下阶段进一步强化对台招
商) 推进在手在谈台资项目打下了坚实
基础%

'

月
/0

日! 我市在上海成功举办创
新型经济投资合作恳谈会!

/&

个大项目
集中签约! 总投资超过

!&

亿元% 这些项
目涉及新材料) 服务外包) 软件等新兴
产 业 领 域 ! 技 术 含 量 高 ) 产 业 带 动 力
强) 发展潜力大! 必将对全市加大项目
投入) 增强发展后劲注入新的活力%

与此同时! 我市注重协
调推进! 一批重大项目取得
突破% 我市建立健全重大项
目工作推进机制! 每个重特
大项目都由市主要领导亲自

洽谈) 签约) 推进% 对进入报批程序的
重大项目! 组建由市领导挂帅) 相关部
门负责人组成的工作班子 ! 分解任务 )

落实责任! 确保项目加快报批) 尽早开
工% 今年以来! 韩华新能源公司两次增
资! 新增到账外资

++&&

万美元, 总投资

001&

万美元的胜狮能源装备项目!

+

月份
新到账外资

*%&&

万美元 , 总投资
/-01

亿
美元的宏华海洋油气装备增资项目获省
商务厅批准%

（张天峰）

我市利用外资量质齐升
1至7月，注册外资实际到账2.6亿美元，同比增长15％

黄金海滩景区开放迎客
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圆梦行动点亮希望
大一贫困生每人获助3000元
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